

Presagian baja en calificación

Prevé UBS que sea en la segunda mitad del año cuando S&P, Fitch y Moody's reduzcan nota al País

GONZALO SOTO

MÉXICO.- México sufrirá una reducción de su calificación crediticia en la segunda mitad del año de parte de las tres principales agencias de riesgo, aseguró Esteban Polidura, director de inversiones de UBS México.

“Se están esperando (las

calificadoras) a varias cosas: quieren tener más información sobre la relación con Estados Unidos y esa conversación apenas empieza en junio... mientras, sigue detenida la inversión.

“Además de tener esa claridad, quieren ver cómo se va a comportar el Gobierno federal en este proceso electoral, que en esta ocasión para México es un proceso electoral de casi año y medio, porque son las elecciones de junio y luego empiezan las presidenciales”, explicó Polidura.

Una vez concluida la elección mexiquense, indicó, se dará la baja de la nota crediticia de Moody's, Fitch Ratings y Standard & Poor's.

“Sí creemos que la elección en el Estado de México va a poner ruido político en la mesa ¿y cómo va a afectar esto? Pues es un ingrediente más de inestabilidad en un mercado que ya tiene varias fuerzas, externas y domésticas, de inestabilidad

“Es otro foco amarillo al ambiente ya lleno de focos amarillos”. detalló.

Hasta ahora, UBS únicamente ha contemplado una baja de un solo escalón de parte de las tres calificadoras, aunque si el gasto se dispara nuevamente o los riesgos se incrementan, el mercado haría bien en considerar una reducción de dos escalones, añadió.

En materia de inflación, el banco suizo consideró que ésta se situará en 5.2 por ciento al cierre de este año, mientras que la tasa de interés del Banco de México cerrará el 2017 en 7.25 por ciento.